
参加人数 179名

回答者数 175名

1.お住まい地区

地区 人数 割合

布土 21名 12%

河和 61名 35%

河和南部 19名 11%

野間 13名 8%

奥田 32名 19%

上野間 13名 8%

その他 13名 8%

合計 172名

※未記入により合計は172名

※割合…人数÷172×100を小数点第1位で四捨五入

2.参加者の年代

年代 人数 割合

10代以下 0名 0%

20代 4名 2%

30代 13名 7%

40代 29名 17%

50代 56名 32%

60代 40名 23%

70代 26名 15%

80代 7名 4%

90代以上 0名 0%

合計 175名

※未記入により合計は175名

※割合…人数÷175×100を小数点第1位で四捨五入

令和6年度第1回町政報告会参加者アンケート結果
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3.ご意見・ご感想等

※ご要望等のご意見は記載していません。

一般町民の方の質問を幅広く取り上げができる工夫が必要かと思う。

南海トラフ地震の説明がリアルタイムで大変勉強になった。自助をしっかりする事が改めて大
切だと分かった。参加者は高齢者が多い。開催時間が14時で3連休中日は若い世代の家族は
参加しずらい気がする。

わざわざ町民を集めて各部より説明する必要があるのか？5分程度の説明ならば広報で見る
のと変わらない。町長が町民に向けてアピールしたいことを話す方がよいと思う。質問があっ
たら部長らが答える形にしたらよい。最後の防災の話が一番役に立った。

防災用品の備蓄など貴重なお話が聞けてよかった。おさかなソーセージがおすすめということ
で、買って常に常備しようと思った。

地震のお話はとても参考になった。広報などでも何度もアナウンスしていく必要があると思っ
た。

南海トラフ、防災の説明は分かりやすく良かった。

防災情報が非常に有意義だった。

学校再編で2年延期させる理由が理解できない。

防災の自助のお話はとても参考になった。ありがとうございました。

防災についての話が大変役に立った。R10年で一貫校一校、日福大、60億というのが杜撰す
ぎだと思う。納得できない。

防災の話分かりやすかった。食事の備蓄をすすめてみようと思う。

地震、防災についての話が非常によかった。

防災官の話は確かによかった。別の機会でもっと丁寧に聞きたい。またご用意ください。

学校を1校にする事は若者の定着を減らし、町の将来は先細ると思う。決まった事として説明
に回るのではなく住民の不安、意見をもっと聞いてほしい。運動公園の時と同じ。大型事業に
予算を使えば町の学校にお金が回らないのは当然。町の将来を決める重大問題の討議を尽く
しましたか？

小中一貫校が伸びるのであれば、その間の統合は考えていないのか。課題と基本的な考え方
からすると統合でよいのではないか。東1、西1小学校、中学校でよいと思う。

分かりやすい説明でよかった。特に時期柄防災についてGoodタイミング。

学校再編の説明は何も見えてこなかった。絵の中のぼた餅的な事にしか分からない。
(1)(2)(3)(4)(6)に対してはよく分かった。新聞で2年伸びるという記事を見てとても驚い
た。いつも町民は自分の町のことを新聞で見るのはどうかな？と残念です。



防災の話が分かりやすかった。

今年は特に猛暑で、この暑い時の報告会は高齢者にとっては大変。開催場所ももっと近い所が
いい。学校がR12年になるのは不安。

南海トラフ地震の防災の話がよかった。期せずして、防災知識を得ることができた。

大変素晴らしい企画であり、今後も続けてもらいたい。防災の話が分かりやすく、ためになっ
た。

上水道の復旧が6週間(2ヶ月以上)かかるということだが、これは町民としては厳しいと思う。
早く通水できるよう切にお願いします(南海トラフ時の件)

災害対策の話はなかなか町民皆さんが聞くことがないので、良い機会だなと思った。内容も分
かりやすくてよく理解ができた。

今から美浜町は、ITの町医療に力を入れましょう。

防災の話は大変勉強になった。「日常の備えが大切であり、安心である」若い世代(親)の参加
が少ないのが気になった。

通学路について(40年以上前から危険な箇所)上前田交差点(三差路)で信号待ちの際、分離
帯横断歩道で待機するのではなく、ガードレールの所で待機し信号が変わってから通る。
(8,18,28日に大人の立つ位置、目線を変えて実感体感してほしい。ポスト側で待つのではな
く)防災の話はよかった。

住民の1番関心事は小中一貫校開校年度の先送りだと思うが、説明が不足していたと思う。確
かに南海トラフ臨時情報発表中の防災官の話は大切だと思う。子育て世代の参加者が少ない
事に不安を覚えた。情報は詳らかにしなければ後に重大な結果に結びつくので町長は全てを
発信してほしい。

ご苦労様です

防災はタイミングよかった。

防災の面で美浜町のメリット、デメリットを広くHPなどで広めていくとよいと感じた。

自然災害は決して人工では止める事は出来ない。常、シミュレーションで守れる生命を守る事
が出来る。まだまだ横の連携がとれてないと感じる。

防災官の話がためになった。地域の強み、特色を感じた。町長は相変わらずその場しのぎの言
葉ばかりだが、それが起こる原因を自身で振り返ったり修正していこうとしていますか？こち
らから見ると大変勉強不足に感じます。いい加減にしてください。

防災に関する話はタイムリーだった。美浜町に即した話で分かりやすかった。中高一貫校は南
知多町(南知多町の連携にもよるだろうが)も含めて考えられないのか。

⑤学校再編について、本年度内で基本計画を取り組んでいくとの説明だがR12年に延びて大
丈夫か？日福大との連携はどこまで進んでいるのか？再編事業の具体性に欠ける。河南小が
河小に統廃合された理由が分かってない。⑥防災について大変詳しい説明‼大変良かった。



小中一貫校の開校が2年遅れる理由が明確でなく、事前検討段階の甘さが指摘される。しっか
り現実、先読みをお願いしたい。防災のライフライン(水、電気)への対応、断水時、給水配送計
画や電気の回復予想をしっかりと予見していただきたい。

防災の話は非常にためになった。是非今回の町政報告会に限らず、他の機会でも町民へ発信
していただきたい。

説明はよく分かった。

地震の自助が分かりやすかった。

学校再編成をもっと幅広く掘り下げて説明下さい。学校の配置案を出せ。

延期の理由にならない。誰が責任を取るのか。

学校再編(小中一貫校)について十分な話し合いをし、ガラス張りの情報開示をぜひお願いし
たい。財政的に大丈夫か？場所は大学の構内でいいか？どんな学校のイメージ(予想図)か？
役場職員も町民と共に大いにボランティア活動をやりましょう。学区別の町政報告会は必要で
ある。

小中一貫校の延期について、延期理由の決定があまりにも遅い。予算的にも大きく、町全体に
何かしら影響を及ぼしていくもので、県、国、日福大との今後の関係等考えなければならない。
ゆえに今回の延期はあまりに最悪で仕組み方法という角度で考えるべきだったと思う。

「防災について」防災に関する意識を高める為に非常に良い説明であった。南海トラフ地震へ
の備え、自助の大切さ、トイレの使用など改めて考えさせられた。

防災専門官からの説明が分かりやすく、説得力がありよかった。図示されたスライドを再度見
たい。学校再編については全く分かりにくい。

タイミング的に防災の話が詳しく聞けて”自助”について準備しようと思った。

防災官の話が分かりやすくて良かった。

防災の話がためになった。非常にタイミングがよい防災講座であった。

学校再編の遅れについては甘いと思います。

休日午後と平日夜の開催日設定は良いと思う。資料は参照しやすかったが、説明担当者氏名
も次第の中に記載してはどうか？学校再編説明時のスクリーンの準備はされなかったのか？
学校再編現在の様子を説明してほしかった。一人一問で予定閉会時刻になったらそう言って
終わるべき。

小中一貫校整備について、今後とも早期運営を願う。陸上競技場のオープンセレモニーが遅す
ぎる。大学生がすでに使用していて地元でも批判的な声が聞かれた。消防の詰所の建設費用
が高すぎる。

学校再編について、2年延期ということの説明だけでなく、現在までの議論や今後の方針など
もしっかり説明してほしい。質疑応答で分かるだけではなく、町民は知らない事実が多い。



陸上競技場の稼働率(使用率)を半期又は年で解るように知らせてほしい。

広報で示された内容と全く同じ説明があった。施策に至るまでの話や他市町との比較や、施策
の効果見込みなど広報で示しきれなかった事を聞きたいと思った。質疑応答での回答は前述
の内容をうかがえるもので参考になった。

読めばわかる報告が多かったように感じる。時間を有意義にするためにも対話型が良かった
ように感じる。

防災についての話が分かりやすかった。小中一貫校についての質問が多く関心の高さがうか
がえたが、保育所統合についての具体的案があれば聞きたかった。

学校再編についての取り組みがわかりました。防災について話がわかりやすく、今、聞くことが
できよかった。

学校再編計画について小中一貫校の開校がR10年4月からR12年4月へ延期になった背景の
説明をもう少し詳しくして欲しい。陸上競技場使用開始後何か不具合はないのか？防災につ
いて改めて勉強になった。

防災官の現実的な話がよかった。

ありがとうございました。

防災の話は大変参考になった。

町のそれぞれの部署が行っている行政業務を知ることができた。学校再編の事業スケジュー
ルがR12年にずれこむことを口頭だけでなく修正したものを画面上で示してもらえるとよ
かった。

自主避難と避難指示で町の対応が異なるとの認識がなかった。今回知ることが出来良かった
と思う。一貫校にしても人口が増えないと継続ができないのではと不安になる。

小中一貫校で町内からバス等を使って登下校をしていくと思う。そのための道も狭く、町内移
動のための道を増やしたり、広げたりしていく予定はあるのか？小学校が東西に1校ずつとい
う意見はよい意見だと感じた。小中一貫が決まっているという話し方が始めだったので不思
議に思った。

水道管の耐震化の計画を示してほしい。どの区域をどんな順番で、費用はどのくらいかかるの
か？陸上競技場は町外からの人が借りる方が有利なのか？町民優先の利用はどういう部門で
あるのか？こういう質問の回答はどうやって公表してもらえるのか？

議事が多過ぎ。広報で充分な案件は必要なし。

学校再編については再考して下さい。南知多で行ったように全町民を対象としたアンケートを
行って下さい(回収率80％以上です)。少人数で学力が劣るという教育的根拠はない。学校規
模を「12学級から18学級」を標準とする法律規定も実証的なものではない。

よくわかりました。

防災の話はよかったと思う。



小中一貫校について、高齢の方しか文句を言ってないので、年齢制限をした方が子育て世代は
意見を言えると思う。

防災については町と施策だけでなく個人として必要な備えがよく分かった。学校再編について
も十分な準備のため、延期もやむなしと考える。

小中学生全てがスクールバスや鉄道を利用するとなると日福の位置が合理的ではないし、鉄
道はコストを抑えれると思うが通学時間の長さは子供の負担となるだろう。改めて場所を選定
し直す必要があり1校にするなら河和に置くのが合理的。2年延期となるなら小規模校から統
合してほしい。

美浜町の子供減少の為の小中一貫校だと思う。クラス替えがある河和に住んでいるが、他地区
ではない事で嫌な思いをしている子もいると聞く。子供のメンタル面でも小中一貫校には賛
成。南部と河和の1年遅れの合併の件もあり、2年後の対象保護者、子供達への説明が足りて
いないと思う。

美浜の人口が流出しない、美浜に住みたいという事をしないと美浜は無くなってしまう。

人口問題については町の責任ではない。財政が苦しいのだから統一は仕方ないと思う。感情
論で話せる問題ではない。

東1校、西1校、中学統一の案を統一校方式と同じに検討をするべきと思う。

水道料金の値上げについて R6年度からの赤字が具体的にいくらなのか？ 40年間の料金据
置のための取り組みが何故継続不可能なのか？値上げに踏み切るまでどのような努力をした
のか？水道使用量見込みにおいて一人当たり15㎥/2人とした根拠は？以上の点が資料に明
記されていない。

小中一貫校基本構想のふるさと美浜の学校以下1.2.3.美辞麗句が並んでいるけど、実際に出
来ること、予算をかけること、多様性の配慮の寄り道している余裕があるのですか？

初参加だが各部長の説明が丁寧で分かりやすかった。防災専門官の話も具体的で分かりやす
く参考になりやれる事からやろうという気になった。中学生の自転車通学は考えてないとのこ
とだが個人的には大いにやるべきと思う。安全な道路整備を望む。老人より子育て世代の意
見を聞きたい。

美浜町の人口流出、経済難を批判したり役場の人を批判する質疑応答になるより、町の問題を
前向きに解決する意見を発言する形にしたいと感じる。学校再編に対して、反対するより協力
してより良い教育ができるよう手伝って欲しい。

小中一貫校になった後、各地域の体育館はどうなるのか？避難所としての役割はどこになる
のか？色々な意見が聞けて良かった。批判でなく町にとって何がよいのか、どうしたらいいか
を話す場になるといいと思う。

南海トラフ地震に備えて水、食料などの常備を見直すいい話が聞けた。小中一貫校はまだまだ
問題が多い様子ですが、今、出産される方々にしっかりと説明、理解されると良いと思う。一貫
校賛成。

学校再編の反対意見しかない。若い人の参加少ない。子供の数増やす為の施策がないと言う
が、じゃあ提案しろ!文句を言う場じゃない。住みたい町住みやすい町にする為町民はもっと協
力すべきだ。出来ないからと決めつけず、子供の気持ちは子供にしか分からない。

一貫校の開校が2年先送りとなったことで、現在の小学校の校庭の遊具等の修復の予定はあ
るのか(使用不可となっているものが多くある)？防災についての説明はとても分かりやすく
必要不可欠な内容であったと感じた。美浜町に限った説明が有難いものであったと思う。



予定時間を超えての運営お疲れ様でした。

学校再編は生徒の輸送について具体的な計画が示されない限り、現在の大学内での建設に対
する理解は難しいと思う。

防災官の話はとても分かりやすかった。小中一貫校への道のりは長いですが、最終的に良い学
校が出来ることを願っている。

特に学校再編は美浜町にとってとても大きな事、さらに町民の意見を聞いて下さい。

防災官の話が分かりやすかった。

大変分かりやすい説明で理解できた。

学校再編に伴う小中一貫校について、父兄にアンケートをとるべきとの質問への町長の説明
が今一。一貫校になった場合でスクールバス利用は難しい→検討中とのこと。しっかりと取り
組む姿勢が必要。

担当の説明は理解しやすいので(特に防災について)参加して良かった。学校再編については
イデオロギーで相違が見られるので確信をもってあたるべき。

今回初めて出席した。参考になった。

小中一貫校整備事業の基本計画を時間をかけてゆっくりと策定するというのはだめだ。ス
ピード感が必要。８/11の町政報告会での説明と今回の食い違いをきちんと説明してほしい。

皆さんの一人一人もっともな意見だと思う。私はある時期に自分の子供が２学年１つのクラス
の時があった。それはそれでよかったと思っている。

学校再編が報告内容にあったので参加した。託児が有難い。助かります。河小に長男が通って
いて授業参観日は渋滞だった。一貫校になるとさらに渋滞が予想されるので、保護者向けの
バスや時間・日にちをずらしたりと緩和を取って頂けると有難い。

防災の話はとても参考になった。ピンポイントの美浜町での防災の話、又町民として気を付け
ておきたい事が聞けたのはとても良かった。今一度、防災備蓄品を確認したいと思った。

町政の見える化は良い。防災は言葉の使い方や違い、例えば水が1人1日何ℓくらいなのか等
説明して欲しかった。学校再編は延期でも最適な実現出来るものを望む。二元代表制の意味で
町議員が問題。

町の計画に厳しい声を出す方々は本当に未来を見ているのか？何でも反対では先に進めな
い。何とかしようとする姿勢を応援する気持ちがなければ、夢のない町に魅力を持てなくなる
のでは？より良い町づくりに協力してほしいと思う。

いくつかの案を提示した小中一貫校のアンケートをすべき。

町民の方々が真剣に意見を出し合って町政のことを考えることができたと思う。防災について
改めて考えることができて有難かった。本日はありがとうございました。

町長の手話、手話と字幕表示は見やすくて良かった。質疑応答が長すぎる。小中一貫で電車通
学もあり得るとの話だが、現在でも日福高大生で満員で困っているのに厳しいのでは？防災
意識が高まるので防災の報告は良かった。プロジェクターがもう少し見やすくなるとよいので
は？



学校再編(案)反対。シンプルに奥田小と河和小(もしくは中学校)に集約した方が良い。もしく
は河和小に集約した方が良い。

難しい内容だったが町民の声を聞いて進めていく事が一番大切だと思う。手話通訳が付いて
いて良かった。また今後も手話通訳を付けて欲しい。

町長様、本当にお疲れ様です。応援しています。一貫校、頑張って下さい。

防災についてはホットな課題であるが、住民の高齢化に伴い買い物難民等の生活に関する課
題についてはどうなっていくのか？

6学区への丁寧な説明会を願う。小中一貫校のスケジュールについてなぜ説明会で出さない
のか？道路整備、土地取得、大学施設移設に係る工期を入れてスケジュールを出すべきだ。説
明会を実施するたびに言葉が変わってきてる。何故どうしたいのか？。最初に町長が延期を話
すべき。

住民の方の意見が聞けたのはよかった。

資料6愛知県データH26ですが最新ですか?職員のお子は大人になって美浜町に住んでいる
のか？小中一貫校は町民1人1人に聞いた方がよい。陸上競技場、一貫校建物代、維持費は誰
が支払う？陸上競技に関して知多市、半田市の今の状況は？美浜は大丈夫なのか？子供は美
浜から出て行った。

町長の少子高齢化対策が最優先といっておいて何がしたいのかさっぱり理解できない。もう
一度学校再編成の質疑応答しないと信用がなくなる。今もないけど。

町行政しっかりがんばってほしい。美しい町づくりに。

分かりやすい説明でした。ありがとうございました。

魅力的な小中一貫校ができることを期待しています。

どの説明も分かりやすかった。

要約筆記を付けて下さったので難聴の私でも質疑応答の内容まで知ることができた。孫達は
町に居ないので再編の意見は言えないが子供が減っているのは情けなく寂しいことだと思
う。私の子供は町で希望の仕事に就けなかったのでこういう問題からとなるのか？少人数教
育は悪害もある。

この様な場を度々開いて下さって有難く思うが、布土地区の方々の遠方(奥田)に通うとした
時の不安を感じた。意見をしっかり受け止めて合意を得ていただけたらと思う。

頑張っていきましょう。やっていくしかないですから。

ありがとうございました。



学校再編だがR6の基本計画を時間を掛けての事だがR4R5のワークショップで徒に時間を
費やしていたのでは？スムーズ、スピーディーな計画進行を。幼保連携の小中一貫校を考えな
いのか。基本計画をしっかり組直して。大学はどうして日福大なのか？日福大付属の中小学校
とするのか？

美浜町に勤務してるが、町の取り組み、財政状況がよく分かった。学校再編については今後も
ゆっくりしっかりと準備し、子供達のための魅力のある学校をつくってもらえたらと思う。


